



Hable con el programa

El Unicornio en la Noche

Actualidad

Gobierno interfiere en autonomía de **Ecopetrol**: Centro Democrático

La oposición cuestionó la decisión del Gobierno Nacional de destituir a Carlos Gustavo Cano como presidente de la Junta Directiva de la compañía de **Ecopetrol**: Centro Democrático

La oposición cuestionó la decisión del Gobierno Nacional de destituir a Carlos Gustavo Cano como presidente de la Junta Directiva de la compañía.



Vía encuesta, Centro Democrático definirá a su candidato presidencial 2022 / Diego Pineda (Colprensa)



— **Marcela Puentes** Hoy

El Centro Democrático cuestionó la decisión del Gobierno del presidente Gustavo Petro de **destituir a Carlos Gustavo Cano como presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol.**

A través de un comunicado, el partido de oposición se declaró **"preocupado por la interferencia del Gobierno en la autonomía"** de la compañía, determinación que considera se tomó por motivaciones políticas.



Planes desde \$20.000* por mes

seguropeludo.com.co/ma...



Centro Democrático
@CeDemocratico · Seguir

Comunicado del Centro Democrático sobre la Presidencia de la Junta Directiva de Ecopetrol:



Últimas Noticias

Alza de intereses se debería moderar: CEO de Bancolombia

Líderes comunales alertan por deterioro del antiguo puente metálico de Montería

Halloween: los consejos para tomar fotos en la noche

Colombia hay gran talento

La historia del empresario que estuvo preso por deberle \$312.000 a la Dian

Stories W Radio



Contrarreloj Programa La WRadio Sigue La W Peláez Franc

PUBLICIDAD



Planes desde \$20.000* por mes

Seguro Peludo, el seguro para tu mascota. Avalado por Seguros Mundial. ¡Compra ya!

Bogotá D.C., 28 de octubre de 2022

Sobre la Presidencia de la Junta Directiva de Ecopetrol

El partido Centro Democrático manifiesta su preocupación por la interferencia del Gobierno en la autonomía de la Junta Directiva de Ecopetrol. No obstante, las condiciones morales y profesionales del doctor Carlos Gustavo Cano, el Partido nunca pidió ni buscó que fuera miembro o presidente de la Junta, pero la imposición del Gobierno, por razones políticas, hace daño al prestigio de la empresa, cuya confianza pública también reposa en la calidad y autonomía de sus directivos.

12:22 p. m. · 28 oct. 2022



702 Responder Compartir

Leer 374 respuestas

seguropeludo.com.co/ma...

Visitar

"No obstante las condiciones morales y profesionales del doctor Carlos Gustavo Cano, el **Partido nunca pidió ni buscó que fuera miembro o Presidente de la Junta**, pero la imposición del Gobierno, por razones políticas, hace daño al prestigio de la empresa, cuya confianza pública también reposa en la calidad y autonomía de sus directivos", puntualiza.

Cano, quien fue ministro de Agricultura en el gobierno de Álvaro Uribe, comunicó este viernes que **"el presidente Petro levantó su voz de protesta y desaprobación"**, y, a través de varios de sus inmediatos colaboradores, le ordenó a los miembros de Junta afectos a él, y también a quienes no lo son, adelantar su destitución.

Entre tanto, se confirmó que el expresidente de la ETB **Saúl Kattan asumió la Presidencia de la Junta Directiva de la compañía petrolera.**

Política

Ecopetrol

Colombia

+ MÁS

También en la web

Recomendado por Outbrain



Aterrador: fotógrafo logró captar una toma microscópica del rostro ...

Caracol Radio



Piqué: ¿lo cogieron de 'Sugar Daddy'? Estaría costeando el estudio de...

Tropicana FM



"El disfraz para el 31": Influencer personificó a Carolina Cruz y se hizo...

Tropicana FM

Siguiente artículo

Actualidad

La historia del empresario que estuvo preso por deberle \$312.000 a la Dian

Hamilton Hernández, empresario que fue enviado a prisión por deber dinero a la Dian y que recobró la libertad, habló en Contrarreloj sobre lo que ocurrió.

Últimas Noticias